
令和4年9月6日　No.1350号 会長●川崎 雅代　幹事●木下 恵

令和4年8月25日第1348回【合同例会】
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SAA　竹原会員

開会点鐘

ロータリーソング、我らの生業♪拝聴

ビジターゲストの紹介

会長挨拶

幹事報告

委員会報告

誕生祝

青山ワンダフルヨガ

青山ワンダフルアカデミー

JAHA感謝状授与

ニコニコBOX・出席報告

卓話  和太鼓ライブ

閉会点鐘

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・長岡会長/川崎会長

・・・石川直前会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・片木副会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・長岡会長/川崎会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・安藤幹事/木下幹事

・・東京自由が丘RC/東京青山RC各委員長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・七海会員

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・・・・・・・・・・・・柴内会員

・・・・・・・・・・石川直前会長/川崎会長

・・・・・・・・・・・・各ニコニコ委員

・・・・・・・・・・・・・・・・・・五條永寿郎氏

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・長岡会長/川崎会長

TOKYO AOYAMA ROTARY CLUB
2022-23 東京青山ロータリークラブ【週報】

【クラブテーマ】 子どもたちの未来をみんなで広げよう

東京都渋谷区東3-17-11-702

TEL ：070-1359-5353　FAX ： 03-3713-3605

E-mail:tokyo@aoyama-rc.jp

HP：https://aoyama-rc.jp

事務局

青山セントグレース大聖堂

東京都港区北青山3-9-14　TEL:03-5766-8838

例会日:月2回（火）昼例会12時30分/夜例会18時30分

例会場

東京自由が丘ロータリークラブ会長挨拶●長岡会長

東京自由が丘ロータリークラブ会長の長岡でございま

す。本日はコロナも人数が増えている中、本当に仲の良

い青山ロータリーさんと無事に合同例会を開催する事

が出来て非常に喜んでおります。宜しくお願いします。

幹事報告●木下幹事

東京青山RCとして川崎年度の一人当たりの寄

付目標、財団３００ドル（約４万円）、米山奨学金

２万円、ポリオ1万円（幹事が口頭で3000円とお

伝えしましたが誤りで、理事会で１万円で承認済）。

Rylaに木下慧哉君が合格しました。

8/24（水）会長、幹事、副幹事の３名で寺島実

郎さん主催「みねるばの森」を訪問、9/27の寄

付と卓話について詳細な打合せをした。

8/30（火）港区福祉協議会との奉仕活動、みらい育「じっとみて」の日

時と場所など詳細を報告。今後の方針としてコロナ禍における安全を

考えて一度に4名から５名に制限。

９/６（火）昼例会・セントグレイスにて卓話『米山梅吉翁と米山奨学生』  

卓話者・柳田米山奨学委員長

9/13（火）家庭集会・中目黒セイロンインにて18時から開催。

9/27（火）夜例会・アークヒルズにて18時からスタート。

卓話：『 子どもの貧困問題 』卓話者・寺島実郎 様

10/21（金）富澤ガバナーとまわる「ポリオチャリティーゴルフコンペ」

木更津ゴルフクラブ　8時35分スタート：申込締切9/30

会長挨拶●川崎会長

皆様！こんにちは。

今日は長岡会長始め、自由が丘ロータリークラブ

の皆様とリアルに合同例会にて集うことが出来、

とても嬉しく思っております。本日は五條さんに

よる和太鼓の演奏。とても楽しみにしておりまし

た。日本の伝統文化を継承していくことは今年度

の青山の活動の柱の一つでもあります。和太鼓

の音は魂を揺さぶる日本人の心だと思います。最近の世の中の暗いニ

ュースを聞くと心がくじけそうになりますが、太鼓の力強い音の響き

と共に、邪気を追い払い、笑顔で、前向きに行動していきましょう！　

先日は寺島実郎さん率いる『みねるばの森基金』にて、子ども食堂など

のシングルマザーを応援する活動について話し合って参りました。ま

た、8月30日には前回の例会でお話しくださった八木会員による『じ

っとみて』の子どもの未来を育てる奉仕活動を行います。大変な世の

中となげくより、世の中を明るくする行動を共に行っていきたいです

ね。これからも、自由が丘ロータリークラブと青山ロータリークラブが

和気藹々と、親睦を深めていきますよう奉仕の理想を胸に頑張りまし

ょう。 本日は短いひと時ですが、皆様、どうぞお楽しみください。
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SAA　竹原会員

開会点鐘

ロータリーソング

四つのテスト

ワンダフルヨガ

ビジターゲストの紹介

会長挨拶　　　

幹事報告

委員会報告

感謝状授与

ニコニコBOX・出席報告

青山ワンダフルアカデミー①

青山ワンダフルアカデミー②

卓話

メイン卓話

閉会点鐘

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・ソングリーダー 石川直前会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・・・・・・・・・・・・片木副会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・木下幹事

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・各委員長

・・・・・・・・・・・・・・柴内会員/石川直前会長

・・・・・・・・・松島ニコニコ委員

・・・・・・・・・・・・・柴内会員

・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・金善氏

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・柳田一行委員長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

第1350回【例会プログラム】12:30-



自由が丘RC 会長 長岡拓也様●今日は青山ロータリークラブと

の合同例会楽しみにしてまいりました。 

短い時間ですが、よろしくお願いいたします。

自由が丘RC 幹事　安藤矗一様●本日は少し涼しくて過ごしやす

そうです。青山RC川崎会長・木下幹事・会員の皆様今日の合同

例会ではお世話になります。宜しくお願い致します。

川崎雅代会長●本日は自由が丘RCさんとの合同例会楽しみに

しておりました。笑顔で集うことができ大変うれしいです。五條

さまの太鼓、よろしくお願い致します。とてもとても楽しみです。

木下恵幹事●自由が丘の皆様、青山へようこそお越し下さいま

した!!　いつも本当にお世話になっております。

片木瑠璃子会員●自由が丘RCの皆様との合同例会とても楽し

みです。

なつかしい人々とお会い出来るのを楽しみにしていました。

石川肇久会員●今日は自由が丘さんとの合同例会です。エンタ

ーテイメント楽しみにしていました。

先週は初めて夏スキーに行って来ました。思ったより難しいもの

でしたが、楽しんで来ました。

池田昭宏会員●今日は自由が丘RCさんとの合同例会です。い

つも仲良くして頂いてありがとうございます。

和太鼓も、とても楽しみです。

柴内晶子会員●本日は自由が丘さんとの合同例会とてもたのし

みです!!　そろそろ秋の気配を感じています。

竹原聖二会員●8月の最終例会ですが涼しく感じますね。

体調に気を付けて行きましょう。

八木知美会員●自由が丘さんとの合同例会、うれしいです。

夏休みで頭まっ白ですが、生き返りました。

松島綾子会員●8月はうれしいHappyなことが、たくさんあり

ました♪毎日、私は、うれしい!!楽しい!!絶好調と言い続けてお

りましたら、引き寄せの法則で本当に素敵なことがなだれのご

とく!!おこりました。皆さんもポジティブな言葉を言って試して

みて下さいね♡

白井典子会員●今日は自由が丘RCさんとの合同例会を本当に

ワクワクしていました。皆様にお会いできて、一人ずつお顔をお

ぼえていく事が出来て嬉しく思います。

大塚文明会員●だんだんと秋の気配を感じる季節となりました。

少しさみしいです。

七海幸子会員●ご迷惑ばかりおかけ致

しまして、たいへん失礼致しました。

本日から気持ちを新たに、ご一緒して

参りたいと思います。皆様方の優しさ

に心から感謝!!です。

ニコニコBOX 松島会員　報告合計：31,000円 累計：181,000円出席：11名

青山ワンダフルアカデミー●柴内会員

会場の皆様の動物体験をお聞きすると、何らか

の形で犬や猫と関わって来た方々が大半を占め

ていました。大変嬉しい事でした。さて、言葉は

少々古いですが太古の時代から人は動物の家

畜化を繰り返してきました。その中で人類最古

のお友達動物は何でしょうか？⇨会場から、「馬」

「猫」「羊」とお声をいただきました。惜しい！皆

同様に大切な存在ですが・・「犬！」さすが石川会員（※愛犬家キャ

バリアkcsのLOVER）そうです。人類の世界最古の友人は犬で３万

年くらい前から共に暮らしていると言われています。猫は１万年前

から。ギリシャキプロス島の遺跡の有力者のお墓に共に手厚く葬ら

れていました。大変な歴史ある友人たちなのですね。

ウクライナ支援金 松島会員　報告

川崎雅代会長●ウクライナ 世界の平和を祈ります。　木下恵幹事●早く終戦を　松島綾子会員●ウクライナの方に光がみえますように♪

大塚文明会員●実際に現地を見たわけではなく、日本のメディアを通しての状況しかわからないので、本当の本当のところはわからない

のですが、とりあえず、本当にこの支援を必要としている方に。

合計：10,000円 累計：51,000円

五條永寿郎氏によるクールな和太鼓パフォーマンスが繰り広げら

れました。演目は、1パツ、2ハツ、3パツ！ワクチンも3パツ打って

臨まれたというご紹介が愉快。ズハさんも参加!!　細胞を揺るがす

振動も心地よく、ものすごい迫力で

した。格好良かったですね！

ホテルニューオータニで行われた東京米山友愛ロータリークラブ主

催の　「川妻会員の体験を後世に伝えつなげる例会」に川崎会長、

柴内社会奉仕委員長と伊谷でZOOMで参加させて頂きました。

川妻会員（95歳）の「広島での被爆」の体験談でした。77年前の戦

争体験談を伺っている瞬間も争いに日常を奪われている方々が世

界中にいる事を実感しました。

戦争体験者の方の声を聞き思いを

想像し自分事として考える。その思

いを多くの方に伝え自分も周りの人

もお互いに助け合う事を行動で表

していく事が必要だと思いました。

卓話●和太鼓ライブ　五條永寿郎氏 東京米山友愛ロータリークラブ例会●伊谷会員

9月08日　バギオ基金40周年記念祝賀会
9月14日　米山カウンセラーセミナー
9月17日-19日　RYLA2022（国立オリンピック記念センター）
9月21日　RLI Part1
9月27日　バギオ基金第14回評議会
10月21日　ポリオチャリティーゴルフコンペ
10月23-24日　米山奨学生ロータリアンー泊旅行(名古屋・伊勢)

9月13日　家庭集会（スリランカ料理）
9月27日　夜間例会（AH） 卓話 寺島実郎様
10月4日　理事会（SG）11:00～12:00 例会12:30～
10月11日　セラピーアニマル奉仕活動
10月24日　ポリオ（ブレス・映画）
10月25日　ガバナー補佐訪問（SG）クラブ協議会12:30～14:00

例会プログラム予定　（SG:セントグレイス  AH:アークヒルズ）

地区役員・各種行事スケジュール


